



## 油木J・V・C大活躍

六月十七日に、広島市中区スポーツセンターで行われたサントリーカップ全日本小学生バレーボール大会 広島県予選に、福山地区で優勝した油木J・V・Cのユニアバレーボールクラブが出場し、ベストのままで進みました。選手たちはこれを励みに更に練習を重ね、秋のスポーツ少年団大会優勝を目指しています。



## 出前実験講座の先生は中学生

豊松中学校の生徒五名が、六月

二十二日、豊松小学校で「出前実験講座」を行いました。三枚の厚紙をはり合わせた「フーメラン」、磁石同士の反発で宙に浮いて回転する「空中浮遊コマ」などを小学生の前で実演すると、児童から歓声が上がりました。

中学生たちは、蒸煮したアルコールに点火する「アルコール鉄砲」がうまく発射できなかったため、ドライヤーで温める準備をしておいたことや、実験の説明が少々難しかったことなどを反省としました。

## 神石高原町観光ガイド

### 仙養ヶ原ふれあいの里

仙養ヶ原ふれあいの里には、天文台、ログハウスマーケット場といった宿泊施設、テニスコートやローラースケート場のようなスポーツ施設など、いろいろな施設があります。

事前に予約が必要となります。仙養ヶ原ふれあいの里内にある「あきらの夢工房」では芸術体験（シルバーナクセサリー、備前焼、ステンドグラス、手漉き和紙）ができます。この夏の思い出のひとつとして、自分の作品を残してみませんか。

八月十三日（月）・十四日（火）には仙養ヶ原ふれあい夏祭りが行われます。ちょっと足を伸ばして、とよもとの紙工房・キー・タワーで紙工房を飛ばしてみるとよいですよ。

問い合わせ先：仙養ヶ原ふれあいの里

（081）118-3111



団体体験

**広島県消防ポンプ操法競技大会に向け猛訓練**

九月十一日（火）広島県消防学校で開催される広島県消防ポンプ操法競技大会に向け、三和方面隊の選手たちが猛訓練に励んでいます。三月から訓練を開始し現在は毎週三回の夜間訓練を行っています。大会での優勝を目指す厳しい訓練が続きます。皆様のご声援よろしくお願いします。



## 帝釈峡湖畔で金ボタルを観賞しました

七月七日七夕の夜、帝釈峡湖畔で毎年恒例の「金ボタルの夕べ」が行われました。トレーラーセンターで午後六時三十分から始まった「ホタル恋々コンサート」で、川本秀史さんのクラシックギターの演奏を聴いた後、集まった参加者約六十名は

金ボタル（ヒメボタル）が多く集まる場所へ徒歩で一キロほど移動し、金ボタル特有のすばやい光の点滅が織り出す幻想的な光景にしばし見入っていました。



力作が並んだ書道展



自楽部による演奏



## 油木高祭

六月十六日・十七日の二日間、「油木高祭」が開催されました。「人や動物に愛情を込めて大切にする」という「CHERISH」というテーマを設定し、生徒を中心となつて企画・準備・運営をしました。各クラスの「大絵」制作展示・ステージ発表・校内展示・模擬店・食品バザー・農業クラブの生産品の販売など沢山の催しがあり、来校された地域の方々とも交流を深めることができました。



2年A組  
制作の  
「大絵」

この度の天神原の火事で倉庫火災の被害に際しましたが、各方面より多大なる御厚志をいただき、油木高校として大変感謝しております。皆様方の御支援並び御期待に添えるよう、気持ちを新たにして頑張ります。